
会議の名称

出  席  者

「東京における都市計画道路の整備方針」について 道路整備部

世田谷区立若林小学校改築（拠点保育園との複合化）基本構想（案）に
ついて

子ども・若者部
教育委員会事務局

世田谷区立代沢小学校改築基本構想（案）について（代沢まちづくりセ
ンター・代沢あんしんすこやかセンターとの複合化）

北沢総合支所
高齢福祉部
教育委員会事務局

世田谷区立山野小学校改築基本設計（案）について 教育委員会事務局
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【意見等】
・現行の第三次事業化計画の優先整備路線は、特別区全体と世田谷区内でそれぞれ何ｋｍ
なのかという質問に対し、特別区全体では、１３３ｋｍ、世田谷区内では、約１５ｋｍで
あり、世田谷区施工路線約９．２kmの内、約６割に着手しているとの説明があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

区長、板垣副区長、秋山副区長、教育長、世田谷総合支所長、北沢総合支所長、玉川総合支所
長、砧総合支所長、烏山総合支所長、政策経営部長、地域行政部長、総務部長、区長室長、保
健福祉部長、都市整備部長、会計管理者、教育次長、区議会事務局長

会　議　録

平成27年5月14日開催政策会議

開催日時
平成27年5月14日（木曜日）　午前11時20分から

                           午後12時30分まで

審議概要

2

【意見等】
・地域の防災拠点としての機能の検討状況は、今年度の基本設計の検討の中で詳細を詰め
ていくとの説明があった。
・保育園の定員は１５０名を想定しており、世田谷・代田保育園を統合し、児童は持ち上
がりでそのまま統合園に入れることを想定している、２園の跡地の使い方は今後検討する
との説明があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

3

【意見等】
・地下平面図内の管理ゾーンとは何か、多目的ルームはサロン利用のためのものかという
質問に対し、管理ゾーンは基本的に学校部分のバックヤードとなり、地下の左半分が学校
スペースであり、多目的ルームは学校のものであるという説明があった。また、まちづく
りセンターへは、１階から吹き抜けの階段を下りてくることとなり、学校の動線は別にあ
ると説明があった。
・複合化の地下部分の割り振りについて、基本設計に向け、また設計において綿密に議論
を深めること。

【修正事項等】
Ｐ．３「地区社協執務スペース」という表現を、「社会福祉協議会地区事務局　執務ス
ペース」へ訂正する。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

4

【意見等】
・仮設校舎の費用については金額が大きいので、資料に追記し議会に示すこと。
・既存校舎を活用することで金額を縮減していることも説明の上、議会でも議論してもら
うこと。

【修正事項等】
　仮設校舎の費用を追記する。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。
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世田谷区立下北沢小学校新築基本設計（案）について 教育委員会事務局

「（仮称）図書館カウンター三軒茶屋」の整備について 教育委員会事務局

備　　考

所  管  課
(会議録作成所管)

審議概要

政策経営部　政策企画課

6

【意見等】
・二子玉川の図書館カウンターより敷地が広いので、障害者施設の物品販売等、より工夫
ができるのではないかという質問に対し、二子玉川は前面のリボンストリートが客だまり
の代わりになるが、三軒茶屋ではその手法が取れないという点や、不整形である点等の課
題も踏まえ検討するという説明があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

5

【意見等】
・敷地の一部の用途地域が第１種低層住居専用地域であり、１０m以上の高さの建築物は
建てられないのではないか、という問いに対し、建築物高さは約１５ｍを想定しており、
高さ制限の許可を取る方向で建築審査会の同意を得る為、所管調整を行っているという説
明があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

2/2


